

委員会通信

教会 文委

学校二学期制導入 について報告

九月九日に開かれた文教委員会で、市は学校の二学期制について報告しました。二学期制については、実施について検討しているとのことです。四月一日から十月の第二週までを前期、十月の第三週からを後期とするものです。



導入の目的は、①二学期制にあわせて教育活動を見直すことにより、新しい時代に対応し、地域の実情に合った特色ある学校づくりをより進めることができる。

②一つの学期が長期化することにより、これまでより大きな学習単元を構成することができ、学習にじっくり取り組むことができる。

③長期休業期間がそれぞれの学期中に入ることにより、各教科の学習や総合的な学習等、継続して課題解決に取り組むことができ、長期休業を有効に活用できる。

の三つが挙げられました。二学期制の導入は、保護者へのアンケート調査等を踏まえ、最終的には十二月初旬の教育委員会議で決定する予定です。なお、今後も保護者を対象とした説明会を実施します。

○文教委員会での主な質疑
問 二学期制の導入は話が性急すぎないか。

答 東三河地区の教育長会議では、かなり以前から周りの市町に呼びかけをして

議会のしくみ

市議会には、皆さんの意見が市政に反映されるよう条例・予算などを審議しています。市議会の主な流れをご紹介します。

